



Dr.Nr. Mitteilung Parkettboden
Bürgerhaus Neuhausen

Gemeinderat
am 07.05.2019
öffentlich
Datum: 30.04.2019

Anlage:

Mitteilung zum Parkettboden im Bürgerhaus Neuhausen

In der Gemeinderatssitzung am 09.04.2019 äußerte Stadtrat Siegfried Ellensohn, dass der Parkettboden im Bürgerhaus Neuhausen dringend nachversiegelt werden solle.

Im Jahr 2013 wurde der gesamte Boden abgeschliffen, gespachtelt und neu versiegelt. Eine Überprüfung vor Ort hat ergeben, dass vereinzelt Gebrauchsspuren festzustellen sind. Eine Teilversiegelung wird jedoch nicht für sinnvoll erachtet, da dies zu einem fleckigen Bild des Bodens führt. Da ein Parkettboden regelmäßig versiegelt werden muss, wird das Projekt in den kommenden Jahren regelmäßig auf eine Erfordernis überprüft und zu gegebener Zeit für den Haushalt angemeldet.